

# Tres estudiantes con puntaje perfecto en pruebas Icfes

Alejandro de Jesús Salas, Luis Ángel Vargas Peña y Andrea Lorena Cárdenas Quirós; dieron ejemplo de resiliencia al país en medio de la pandemia, expresó el presidente Duque, quien les impuso la Medalla Simón Bolívar en la Orden de Caballero.



En el acto de homenaje celebrado en la Casa de Nariño, el presidente Duque destacó que "Colombia logre los primeros exámenes perfectos en medio de una pandemia es una demostración de que nuestra juventud, aún en medio de la pandemia, logró demostrar lo mejor que tiene".

Como un ejemplo de resiliencia en medio de la pandemia calificó el Presidente Iván Duque el logro de los bachilleres Luis Ángel Vargas Peña, Andrea Lorena Cárdenas Quirós y Alejandro de Jesús Salas quienes alcanzaron el máximo puntaje, 500/500, en las Pruebas Saber 11 del año 2020.

"Aquí ustedes le han dado un gran ejemplo a nuestro país de resiliencia en medio de la pandemia", les expresó el Jefe de Estado al imponer a los tres estudiantes de Puerto López (Meta), Floridablanca (Santander) y Barranquilla (Atlántico) la Medalla Simón Bolívar, en la Orden de Caballero.

En el acto de homenaje

celebrado en la Casa de Nariño, el mandatario destacó que "Colombia logre los primeros exámenes perfectos en medio de una pandemia es una demostración de que nuestra juventud, aún en medio de la pandemia, logró demostrar lo mejor que tiene. Y es eso lo que nos va a ayudar a salir adelante".

Señaló que las pruebas Saber se desarrollaron en medio de la pandemia y "en medio de la pandemia ustedes se prepararon y ustedes llegaron a presentar sus exámenes y lograron este importante logro que llena de orgullo a su familia y a toda la nación".

Por los buenos resultados

obtenidos en las Pruebas de Estado, los jóvenes, quienes estudiaron en las instituciones educativas Yaaliakeisy, en Puerto López; New Cambridge en Floridablanca, Santander; y Alexander Von Humboldt en Barranquilla, podrán acceder a la universidad por medio de los programas de becas 'Generación E' y 'Bachilleres Ecopetrol' Mario Galán Gómez.

El Jefe de Estado también hizo un reconocimiento a otros 50 estudiantes que obtuvieron las más altas calificaciones de la Prueba Saber 11 Calendario A del año 2020.

"Quiero que ustedes sepan que es con orgullo de

país que los acompañamos en este programa de becas que ustedes se han ganado con su esfuerzo con su talento", expresó el Mandatario, quien resaltó que, en su administración, la Educación cuenta con el mayor rubro del presupuesto nacional.

Al término del acto, el Presidente les expresó a los jóvenes: "Me siento profundamente orgulloso de ustedes".

"Cuenten con nosotros, cuenten con nuestra admiración. Y esperamos acompañarlos no solamente a que cumplan su sueño académico, sino también con su proyecto de vida", concluyó el Mandatario.

## ¿QUIÉNES SON?



### ALEJANDRO SALAS

El joven barranquillero de 17 años de edad y perteneciente a la Institución Educativa Alexander Von Humboldt, fue parte del grupo de tres estudiantes que contestó correctamente a las 278 preguntas de selección múltiple y que abarcan áreas como: Matemáticas, Lenguaje, Ciencias Sociales, Ciencias Naturales e Inglés. El joven, hijo de un profesor de matemáticas, fue felicitado por el alcalde de Barranquilla, Jaime Pumarejo, por su desempeño en las pruebas.

"Alejandro es hoy un orgullo, no solo para nuestra ciudad, sino también para nuestra región y nuestro país. En nombre de Barranquilla queremos decir que estamos orgullosos de que reciba este reconocimiento como premio al esfuerzo de nuestros jóvenes. El logro que hoy tiene en sus hombros debe ser su impulso para trabajar más duro por cumplir sus sueños", manifestó el alcalde de Barranquilla, Jaime Pumarejo. Alejandro le atribuyó este logro a su esfuerzo y la dedicación en la etapa de preparación de las pruebas Saber. "Para mí es un orgullo ser estudiante de una institución educativa distrital y representar a mi ciudad y a mi institución, que me acompañó en mi preparación. Gracias a mis docentes, compañeros y por supuesto a mis padres", concluyó. Por el momento Alejandro está postulado en dos universidades para profesionalizarse en Ingeniería Eléctrica.



### LORENA CÁRDENAS

La bachiller del colegio New Cambridge de Floridablanca, uno de las mejores instituciones educativas de Colombia, fue otra de las estudiantes en conseguir este hecho sin precedentes. "Andrea Lorena Cárdenas, una de las estudiantes que sacó puntaje perfecto en las pruebas Saber, dice que la clave fue prepararse, estudiar mucho por su cuenta y soñar. Quiere estudiar medicina y espera que este logro le abra puertas.



### LUIS ÁNGEL VARGAS

Con 16 años de edad y oriundo de Puerto López, departamento del Meta, el estudiante fue uno de los tres personajes que obtuvo el puntaje perfecto en el Icfes, motivo por el que recibió varias felicitaciones a través de redes sociales en donde el gobernador de dicha región del país, Juan Guillermo Zuluaga, aseguró que apoyarán sus estudios universitarios. "Que orgullo tan grande para el Meta (...) expresarle nuestro reconocimiento en nombre de todo el departamento es muy importante, pero apoyarlo, mucho más. Por eso desde ya cuenta con todo nuestro respaldo y acompañamiento", afirmó el mandatario en su cuenta Twitter.